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Институт в детском саду 
В Верхней Салде благодаря средствам из бюджета и самих жителей создают условия  

для развития детей 

В Верхнесалдинском городском 
округе в этом году будут 
работать сразу над девятью 
проектами инициативного 
бюджетирования общей 
стоимостью  в 20,7 млн 
рублей. Они финансируются 
за счет средств бюджетов 
муниципалитета и области, 
местной металлургической 
компании и самих жителей. 
Часть проектов уже 
реализована, «ОГ» расскажет 
о некоторых из них.

В детском саду «Ёлочка» от
крылся «Институт детской ини
циативы». Здесь ребята разви
вают логику, укрепляют здоро
вье и даже пробуют себя в роли 
мультипликаторов. Малыши ра
ботают на современном обору
довании: проектор, ноутбук, теа
тральные блоки и необходимые 
конструкторы закуплены по 
проекту инициативного бюдже
тирования «Мультстудия «Ёлоч
ка». Стоимость проекта соста
вила порядка 400 тысяч рублей. 
Средства направлены на обору
дование. 

Вместе с педагогом ребята 
создают мультфильмы в разных 
техниках, придумывают соб
ственные истории и даже сами 
их озвучивают. Такие занятия по
зволяют развивать воображение, 
речь, отрабатывать умение ко
мандной работы.

– Специальные театральные 
блоки для съемки произведены 
под эгидой студии «Союзмульт
фильм». Кстати, именно эта дет
ская киностудия является орга
низатором международного фе
стиваля «Я творю МИР». Ежегод

но коллектив детсада направляет 
жюри свои мультфильмы. Ста
ло известно об очередной побе
де. Мультик наших ребят занял 
II  призовое место! Он выполнен 
на прежнем оборудовании. Уве
рен, в новых условиях «Ёлочка» 
станет абсолютным лидером! – 
рассказал глава Верхнесалдин
ского городского округа Алек-
сандр Маслов.

Еще один проект инициатив
ного бюджетирования, реализо
ванный в дошкольном учрежде
нии, получил название «Спор
тик». В рамках проекта было за

куплено оборудование для заня
тий физическими упражнения
ми. Он включает различные ба
лансиры, тактильные и сенсор
ные дорожки. Проект позволя
ет создать современные условия 
для физического развития детей. 
Занятия помогают развивать ко
ординацию движений и равнове
сие. Стоимость проекта – 500 ты
сяч рублей. 

– В Верхней Салде инициа
тивное бюджетирование ста
ло хорошим инструментом для 
внедрения проектов, идеи кото
рых предложили жители горо

да. Примеры реализации ини
циативного бюджетирования 
в нашем округе подтвержда
ют, что, работая вместе, мы мо
жем эффективно использовать 
бюджетные средства на востре
бованные проекты. Мы продол
жим развивать это направле
ние, чтобы учреждения образо
вания получали необходимое 
оборудование для развития де
тей, а в городе появлялись но
вые многофункциональные 
площадки, – поделился с «ОГ» 
Александр Маслов.

Благодаря реализации проекта ребята из детского сада «Ёлочка» пробуют себя в роли мультипликаторов. Для этого 
в учреждение закупили современное оборудование
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Спорт в каждый уголок
Режевской округ обновляет спортивную инфраструктуру

В Режевском 
городском округе 
занимаются развитием 
объектов спортивной 
инфраструктуры не только 
в окружном центре, но и в 
отдаленных территориях.

К началу нового учебного 
года завершилась реконструк
ция спортивной площадки на 
территории школы №10. Про
странство для занятий фи
зической культурой было на 
этом месте и раньше. Но со вре
менем и сама площадка уста
рела, и спортивные сооруже
ния обветшали. Сейчас спор
тивное сооружение значитель
но преобразилось: современ
ные материалы покрытий, ка
чественные и удобные соору
жения для занятий физкульту
рой, прекрасные условия для 
проведения различных сорев
нований.

Здесь создано несколько 
спортивных зон с футбольным 
полем, баскетбольной и волей
больной площадками, бего

вой дорожкой, уличными тре
нажерами. Строительство при
школьного стадиона проходи
ло в рамках нацпроекта «Обра

зование». Стоимость работ со
ставила порядка 38 миллионов 
рублей.

– Новое пространство для 
занятий физкультурой значи
тельно улучшит условия для 
учеников. Несомненно, что эта 
спортивная зона будет востре
бована не только для прове
дения школьных мероприя
тий. На новой спортплощадке 
в рамках сетевого взаимодей
ствия смогут заниматься вос
питанники спортивной шко
лы, там можно организовы
вать спортивные праздники, 
площадка соответствует тре
бованиям сдачи норм ГТО. Я 
сам учился в этой школе, по
этому особенно рад позитив
ным переменам. Желаю учени
кам бережно относиться к об
новленному стадиону и, конеч
но, спортивных побед! – отме
тил глава Режевского городско
го округа Иван Карташов.

Кроме того, благодаря соци
альноэкономическому парт
нерству между администраци
ей муниципалитета и местным 
предприятием «Сафьяновская 
медь» на спортплощадке в се
ле Липовском появится свое
образная спортбаза. Обустра
ивать место для активностей 
местных жителей здесь начали 
в 2018 году, когда была построе
на многофункциональная пло
щадка для хоккея, футбола, ба
скетбола. В 2020 году прибави
лась также площадка с трена
жерами для уличной гимна
стики.

Сейчас на площадку уже 
привезены три модульных зда
ния. Здесь расположены две 
раздевалки с туалетами, поме
щение для инструктора и не
большое фойе. Подобных со
оружений в Липовском ранее 
не было.

Реконструкция школьного стадиона проходила в рамках нацпроекта 
«Образование»
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НАД ТЕМАТИЧЕСКИМИ СТРАНИЦАМИ РАБОТАЛА ВИКТОРИЯ АБДУМУТАЛИЕВА

В Каменске-

Уральском 

открыли первый 

«Кванториум»
В Каменске-Уральском в центре 
образования «Аксиома» 
начал свою работу Детский 
технопарк «Кванториум», 
созданный в рамках реализации 
национального проекта 
«Образование». 

Возможности «Кванториума» 
позволяют проводить как 
уроки по предметам (химии, 
физике, биологии, технологии), 
так и занятия в рамках 
дополнительного образования. 
Так, теперь в «Аксиоме» можно 
без труда овладеть навыками по 
робототехнике, 3D-моделированию, 
лазерной резке по дереву, металлу, 
гравировке. Такие возможности 
технопарк предоставляет  благодаря 
конструкторам LEGO, современным 
цифровым микроскопам, 
3D-принтерам и другому 
оборудованию.

По отзывам школьников 
и педагогов, которые стали первыми 
посетителями технопарка, теперь не 
нужно ходить из кабинета в кабинет, 
достаточно взять датчик и ноутбук, 
чтобы выполнить учебную задачу 
по предмету либо лабораторную 
работу. Цифровизация серьезно 
облегчила получение и усвоение 
знаний. «Намного нагляднее, 
показательнее и эффективнее 
изучать так химию», – говорит 
старшеклассник Егор Анфалов.

Детский технопарк в центре 
образования «Аксиома» позитивно 
повлияет на качество образования, 
облегчит детям выбор будущей 
профессии, считает начальник 
управления образования Каменска-
Уральского Лейла Миннуллина. 
В планах городского управления 
образования сделать технопарк 
«Кванториум» межшкольной 
площадкой для развития 
технического творчества детей 
и подростков.


